

Una vez finalizada la carrera deportiva del pasado domingo, 24 de Octubre de 2021, en la que tuvo lugar la celebración de La 47ª edición del Rally Orvecame Isla de Tenerife, desde aquí quiero agradecer públicamente el apoyo y compromiso de todas y cada una de las empresas y firmas patrocinadoras.

Sin vuestro soporte económico durante la temporada afrontar los diferentes gastos para la puesta a punto de la carrera hubiera resultado misión imposible.

El domingo salimos con muchas ganas y con toda la ilusión de disfrutar de nuestro coche y de la carrera después de meses de trabajo.

Y pese a los inconvenientes que tuvimos a lo largo de la carrera, con la ayuda de la asistencia, amigos y familiares pudimos superar esos obstáculos y lograr terminarla.

Consiguiendo ser primeros de nuestra clase y categoría y primeros de la copa challenger multimarca.

Me gustaría hacer una mención especial a mi empresa “Canarias Explosivos S.A.” por su colaboración desinteresada.

Desde el primer momento ha apostado por nosotros, por nuestro proyecto y ha colaborado en la difusión de este, estamos seguros de que sin el apoyo mostrado el éxito no habría sido completo.

Gracias sinceras.

Por tanto, sirva esta sencilla nota para expresar mi reconocimiento por vuestra labor de sponsors para el soporte de la práctica de los Rally en nuestras islas.

¡NOS VEMOS EN LA PRÓXIMA!

